

En Francia resaltan aniversario 66 de la Revolución Cubana (+Foto)



Foto: PL

París, 30 ene (RHC) Personalidades, autoridades y representantes de diversos sectores de la sociedad francesa participaron este jueves en una velada para conmemorar el aniversario 66 de la Revolución Cubana, evento celebrado en la embajada de la isla.

La directora para las Américas y el Caribe de la Cancillería gala, Nathalie Estival-Broadhurst, la subdirectora general de la Unesco para la Educación, Stefania Giannini, parlamentarios, líderes de asociaciones de solidaridad, miembros del cuerpo diplomático y cubanos residentes acudieron al acto, que tuvo como anfitriones a los embajadores de Cuba en Francia, Otto Vaillant, y ante la Unesco, María del Carmen Herrera.

En sus palabras dirigidas a los invitados, Vaillant señaló el impacto de la Revolución en los habitantes de la mayor de las Antillas, y los avances que ese proceso materializado el 1 de enero de 1959 representó en áreas como la salud, la educación, el deporte y la cultura.



Desde entonces, nada ha sido fácil, dijo el embajador, quien recordó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a su país por Estados Unidos , una política en vigor por más de seis décadas.

Al referirse al cerco, denunció que el pueblo cubano resiste las bombas silenciosas de esa guerra económica.

Por su parte, la embajadora ante la Unesco destacó el papel de la Revolución en el impulso a los vínculos con esa organización y el apego a sus valores y principios.

Vaillant y Herrera coincidieron en sus intervenciones en el agradecimiento por el apoyo a la isla frente a los desafíos.

Asimismo, ratificaron el compromiso de Cuba con el multilateralismo, la defensa de la paz y la cooperación. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375443-en-francia-resaltan-aniversario-66-de-la-revolucion-cubana-foto>



Radio Habana Cuba